



## 富川ひばり幼稚園の園児が門別愛生苑を慰問 遊戯や合唱に笑顔で拍手！

11月21日、富川ひばり幼稚園の園児が門別愛生苑を訪れ、入所されている方々の前で、遊戯や合唱などを披露しました。

富川ひばり幼稚園の園児達による愛生苑への慰問は毎年行われており、この日のために練習をしてきた遊戯と歌を元気いっぱい披露し、入所されている方々にたくさんの元気を与えてくれました。

また、園児達から手作りのクリスマスリースが一人ひとりにプレゼントされ、みなさんとても喜んでいました。



## ドライバー安全運転競技大会 安全運転の基礎的な知識と技能を再確認

11月17日、門別地区安全運転管理者協会(磯田 茂会長)主催による『平成24年度ドライバー安全運転競技大会兼青少年指導者等講習会』が、富川自動車学校で開催され、日高町・平取町の安全運転管理者選任事業所から9チーム18名が参加し、安全運転知識テストと安全運転基本走行の得点を競いました。

当日は雨が降って運転しづらい状況でしたが、参加者の皆さんは真剣なまなざしで筆記テストとコース走行に挑戦していました。

また、門別警察署吉川副署長からの事故防止対策の講話もあり、日頃の安全運転の大切さを再確認した一日となりました。

競技大会の結果は、住民課Aチーム(日高町役場)が優勝しました。



## 日高悠遊倶楽部による体験事業 そば打ちに挑戦！

11月25日、日高悠遊倶楽部では30名が参加し、そば打ち体験を行いました。春に町内平賀の畑を借りて、種まきから刈り取りまでを自分達で行い、刈り取ったそばの実を平取町のそば屋さんで脱穀・製粉していただき、平取そば打ち同好会のメンバーで日高町内の方など10名に講師をお願いして、そば打ちを行いました。初めて体験する子供達はお父さんお母さんと力を合わせて、水回し、練り、練りあがったら、棒を使ってのし、そば用の大きな包丁に苦戦しながらそばを切り、家族で楽しみながら立派なそばが出来上がりました。

その後、打ちあがったそばと講師の方々が高揚してくれたかき揚げを食べながら、栽培の苦労話やそば打ちの話などで盛り上がりました。



## 平成24年度「日高管内技能者の集い」 優良青年技能者表彰を工藤雅章さんが受賞

11月22日、平成24年度「日高管内技能者の集い」が新ひだか町にて、日高地方技能訓練協会・日高中部地区技能士会の共催で行なわれ、日高町内から1名が、年齢35歳未満の青年技能者を対象とする優良青年技能者表彰を受賞されました。

受賞者は、工藤設備工業(株)勤務の工藤雅章さんで、技能習得意欲に富み、技能者としての自覚と責任感が強く、他の模範となっていることが認められました。



## こども救急講習会を終えて・・ 「防ぐことの出来る事故から、こどもを守ろう」

11月20日に、子育て支援センター「わくわく館」と日高西部消防組合消防署とのコラボレーション企画として「こども救急講習会」を開催いたしました。

当日は肌寒い中、子育てに奮闘中のお母さんたち12名が熱心に講習会に参加してくれました。

今年で3回目となる講習会では、こどもの事故で特に緊急性の高い、「異物が詰まった時の対応」と「意識がなくなった時の対応」を中心に行いました。また、お母さんたちはこれから冬に向けて起こりうる「しもやけ・暖房器具等によるやけど」の対処法・予防法についてメモをたくさん取っていました。

こどもの事故の多くは予防することで防ぐことができますので、みなさんで大切なこどもの命を守っていきましょう。

また、来年も同じような形で講習会を開催しますので沢山の参加をお待ちしております。何かやって欲しいこと、教えて欲しいことなど要望がありましたら消防署救急係までご連絡ください。

日高西部消防組合消防署救急救助課救急係 電話 01456-2-1521



## 自然を満喫！日高で健康ダイエツツアー

町は3泊4日の日程で、首都圏に勤務する企業の社員を対象とした「転地型ヘルスケア事業」モニターツアーを11月から実施しています。本事業は自然環境や観光資源を活用し、地域の活性化を図るために行っている総務省のモデル事業「緑の分権改革」調査事業です。

すでにモニターツアーは2回実施され、道外からの24人が、町の自然を満喫しながら、ウォーキングや乗馬などを楽しみ、健康づくりを体験しました。ツアー参加者は「都会とは空気が全然違う。生まれて初めて雪虫も見ることができ、沙流川のせせらぎと紅葉を見て癒やされます。」と日高の自然を堪能していました。

ツアーは来年2月まで5回実施する予定で、参加者より得られたアンケートをもとに、町の経済や観光の活性化を目指します。

